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＜ビジター・ゲスト＞ 

入間南ロータリークラブ 

会長       清水  洋行 様 

幹事     寺薗  智樹 様 

エレクト    大野 益利 様 

クラブ奉仕部門委員長 齋藤 良徳 様 

米山記念奨学生 ドー・トゥイリン 様 

日頃より入間ロータリークラブの皆様には

大変お世話になっておりますし、また先日の

夜間の合同例会の際にはご説明をいただきま

してありがとうございます。 

入間南ロータリークラブがサポートしてい

るベトナムからの駿河台大学 3 年留学生のト

ゥイリンさんも一緒に出席させて頂いていま

す。貴重なお時間なので早速 PRをさせていた

だきます。 

11月 28日火曜日 18時 30分～20時 30分入

間市産業文化センターのホールでナザレコ・

アンドリー氏をお招きして講演会を開催いた

します。大使館関係者の方と一緒にウクライ

ナの平和のために我々が今何をすべきかとい

うこと、それを考える機会にしたいと思いま

す。また当日は支援活動としての募金を行い

ます。当日を皮切りに募金箱を入間市役所受

付横と入間市市民活動センターの２ヶ所に設 

 

置をして、年内に取り纏めまして、ウクライナ

大使館の方に寄付をしようと思っています。

ウクライナでは電気のない中で夜を明かすと

いう事で、想像しただけでも、大変恐ろしい環

境だなと思い、そちらに発電機を送らせてい

ただきます。 

そして今日ここに来る前にちょっと前の状態

ではウクライナには 76クラブが登録されてま

す。会員数が 1512名です。メンバーとして大

変な状況に置かれていると思いますし、ミサ

イルが飛んでくる中での例会が本当に開催で

きるのかどうかも危うい状況の中で、活動さ

れていると思います。是非この人たちのため

に何とか手を差し伸べたいと思います。 

この講演会で大きな変化を起こすのは本当に

難しいとは思います。只、これをきっかけに

我々がすべきことを積み重ねていけば、きっ

とウクライナの平和に対して寄与できると思

っています。 

第三グループの最高ガ

バナーから第三グループ

のクラブの皆さんに、こ

ちらの案内を、全クラブ

にしていただいてます。 

我々のクラブも近い将

来グローバル補助金を申

請して、こういった支援

ができないか、そんなことも今話し合いを始

めているところです。当日はロータリークラ

ブの皆さん、お忙しい中と思いますがご来場

いただきますようお願いを申し上げまして、

ＰＲをさせていただきました。ありがとうご

ざいます。 
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🌸会長の時間🌸   木下登会長 
 今日の会長の時間は、創立15

年から 20年までの入間 RCの歩

み『ロータリーは出席から』だ

が、その出席する例会が魅力に

乏しい物だったら、このスロー

ガンは空虚なひびきに感じて

しまう。そこで、この時期に、

ロータリークラブ活動の見直

しを行いました。従来の点鐘後の食事を、例会前

の 30分からとした。出席も早くなり、懇談・例

会行事もスムーズに進行、卓話時間も調整可能

となり、相乗り効果も生んで、例会の流れが良く

なりました。 

第 17代藤田貞雄会長になると、ロータリー美

術館の設立を行いました。交流の場として、何と

なく会員お互いの心の通うものに、未だ物足り

なさを感じていた所へ、永田会員から、美術品を

例会時に、展示してみたら、という提案があった。 

会員の教養の向上、美術への理解、鑑賞にも役に

立つと考えて、昭和 50年 11月 6日に、ロータ

リー美術館を開館した。また、誕生日などのお祝

い品にも、当時の乏しい予算の枠内で、みんなに

喜ばれ、しかも安くて良い物と、関係者と苦心し

て仕入れたものでした。更に、第 18代齋藤金作

会長になると、入間ロータリークラブ基金の創

設を行いました。 

何か、大きな事業と取り組む場合、あるいは、運

営費等不足をきたすような場合に、使えるよう

な性質の基金があってもいい。 

そんな考えから、入会金の一部と、ニコニコボッ

クス会計の残を、繰り入れることを前提として、

基金の創設を行いました。 

それから、家庭集会等の費用や、スマイルボック

スの担当を、ＳＡＡと副ＳＡＡに任せ、事業参加

費の中から落とす、新方式も思わぬ成果を上げ

てくれました。 

「会長の時間」の創設 

会合には、私語がつきもののようである。特に例

会が一つの流れになるまでの間、それが認めら

れる。どうしたら、メンバーの目と顔と心を、一

点に惹きつけることが可能か、流れに巻き込む

手段として、“会長の時間”として設けたのであ

ます。第 20代中村六郎会長になると、昭和 53年

12 月 14 日に、恒例のクリスマス親睦会がボル

ドーにおいて行われ、水村仁平市長夫妻を招い

て盛大に行われた。 

昭和 54年 5月 21日には、新橋演舞場にて「妻

の城」の観劇で、しばし我を忘れる舞台観賞でし

た。そして、日比谷公園内の松本楼での、ゴージ

ャスなフランス料理の夕食会が行われ、賑やか

な親睦会でありました。 

当時の日本国内の主な出来事を話します。 

ロッキード事件 1976 年（昭和 51 年）アメリカ

大手航空機会社である、ロッキード社が、自社の

航空機を採用してもらうため、世界各国の政治

家に賄賂を渡していた事件で、戦後最大、かつ世

界的な大規模汚職事件である。この事件で、田中

角栄元首相が、1976 年 7 月 27 日に受託収賄と

外国為替及び、外国貿易管理法（外為法）違反の

疑いで、逮捕された。（ロッキード社から 5 億

円を受け取ったとされる） 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

本会場にての例会は 10/5(木)以

来となりその間に配布物、回覧等

を皆様にお知らせする事が困難な

状況でしたので、各イベント等の

ご案内がスムーズに伝わりません

でした。この問題を反省しまして次回理事会に

て是正処置を検討致します。 

次に事務局よりお願いです、万燈まつりの時

に法被をお渡しした４名の方は事務局までお申

し出ください。事業参加費より 10,000円で購入

して頂きます。又、万燈まつりテント内にて事務

局の電卓が紛失しております。お持ちの方は事

務局までお知らせください 

＜11/9(木)理事会報告＞ 

11,12,1月のプログラム承認 

＜報告予定等＞ 

11/19(日)米山奨学生スピーチコンテスト  

11/25(土)ロータリー・リーダーシップ 

研修会国立女性教育会館ヌェック開催 

宮崎会員、津藤会員出席 

11/25(土)入間ゴールズの練習 9：00より放水橋

河川敷にて練習が行われる予定です。お時間あ

りましたら見学お願いします。 

12/6(水)地区大会記念チャリティゴルフコンペ 

忽滑谷会員、齋藤栄作会員、木下会長、間野幹事

参加。 

12/7(木)１1:30～12:00 丸広百貨店バンケット

ルームインフルエンザ予防接種 

12/13(水)第三回会長、幹事会 

1/26甦れ 2570プロジェクト 

「大相撲初場所 13日目観戦」 

2/21(水)ＩＭ 

5/24(金)～28(火)ロータリー国際大会 

シンガポール 

11月の RIレート１＄１４９円 

 

＜出席報告＞       津藤淳也委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 18名 50.0％ ----- 

     事前欠席連絡 5名 
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●委員長報告 

[会報・雑誌委員会] 滝沢文夫委員 

 ロータリーの友、横組みで今月は財団月間に

伴ってグローバル補助金について載っています。

又、縦組みに初めに緒方貞子の話が載っていま

す。ロータリーの国際大会についてもが載って

いますので興味のある方は読んでみてください。 

[親睦活動委員会] 細田浩司委員長 

例会後家庭集会を開きますのでご出席宜しく

お願い致します。又、4月 11日～12日に会員親

睦旅行を企画していますのでその時には参加よ

ろしくお願い致します。 

[ロータリー財団委員会] 関谷永久委員長 

 今月はロータリー財団月間です。ロータリー

の友にロータリーアクトも補助金がもらえるこ

とになった記事が載っています。当クラブも５

年前にグローバル補助金を利用しています。来

年再来年のエレクトの方は活用を考えてみては

どうでしょうか。よろしくお願いします。 

[青少年奉仕委員会] 後藤健委員 

本日回覧していますが 12月 16日 10時からク

リスマスプレゼントの袋詰めとリボン掛け作業

を致しますのでご協力よろしくお願い致します。 

 

■■イニシエーションスピーチ■■ 

津 藤 淳 也 会 員 
私は昭和 47年７月 19日生

まれの 51歳です。私の誕生日

と同じ有名人は将棋の藤井八

段と巷で騒がれています旧ジ

ャニーズの近藤真彦さんで

す。出身は山形県新庄市です。

今はもうなくなりましたが小学校は分校で同

級生が居なく複式学級で 1 年の時は３年生と

２年の時は３年生と３年の時は２年生と授業

をやっておりました。4年生になると４月から

11 月までは自転車で５キロほど離れた本校に

通って 12月から３月までは分校に通うという

日々でした。中学になると実家が農家という

こともあり田んぼで車の運転を父から教えて

もらって運転をしておりました。このころか

ら自分である程度簡単な車の整備もやってお

りました。高校は車が好きだったので工業高

校の機械科に進もうと思いましたが車は趣味

でいいのでこれからは電気の時代が来ると思

い電気科に進みました。東北学院大学の電気

工学科に進学し、大学時代のサークルは雪国

育ちなのでスキーをやっておりその延長でス

キー部に所属しておりました。ゲレンデスキ

ーで２級並みでうまくはありません。ゼミは

雷の研究をやっておりここで１人目の後藤と

いう人物に出会います。後藤研究室の歴代の

ＯＢ会は今も継続しております。教員を諦め

山形での就職で電気工事会社に入社。当時社

員数が 300 人もいて県内各所に営業所があり

入社直後何もわからないことばかりの時に工

事部の課長だったのが第二の後藤という人物

です。後藤課長には挨拶からしごかれ現場で

はペンチやドライバーが飛んでくることが日

常茶飯事でした。このことから現場での作業

ではこの人から負けてしまうが何か勝てるこ

とはないかと思い入社１年目で第一種電気工

事士２年目で２級施工管理を取りました。そ

んなことから工事部から工務部へ配置換えに

なり酷い現場ばかり何個も掛け持ちさせられ

ました。バブル崩壊後の工事受注は１億で見

積り出しても決まるときは半値８掛け２割引

きの 3200万で決まります。こんな状況では赤

字でやるしかなく自社の職人は使えなく協力

業者さんと一緒に配管・配線をしていました。

当時はドラフターで夜なべして施工図を描い

ていました。朝の打ち合わせで新しい施工図

をできたので協力業者さんに渡したら『こん

な施工図で仕事できるか』と渡した施工図を

ゴミにされることが多々ありました。 

朝６時に家を出て帰ってくるのは 12時とい

う日々ばかりで両親も見かねた時、友人の勧

めで独立する切っ掛けにもなり、今の自分の

ベースになった会社に入社しました。はじめ

は仙台でしたが東京に転勤。電気ができる人

間が欲しいといわれ入社しましたが制御系の

仕事がほとんどで会社的には商社の営業とい

うスタイルで海外から機械を輸入販売、国内

での製造販売をしてその機械の搬入設置立ち

上げをやっておりました。 

強電のことはわかっても制御のことが全く

分からなかった自分は八王子の私の師匠にな

る協力業者さんのところで仕事をしながら勉

強させていただきました。師匠は南極観測船

宗谷の機関士で１期から３期まで南極に行っ

た方です。今も元気に錦糸卵製造装置など製

造しております。 

女房の実家が狭山ヶ丘で近くに住宅を探し

ていたところ入間市の住宅を勧められ入間市

に来ました。独立をして電気工事組合に入会

そこで第三の後藤支部長に会い青年部長を経

て今年度から副支部長を仰せつかりました。

そして入間ロータリークラブ入会させていた

だき本日のイニシエーションスピーチとなり

ます。 
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■■■講 師 卓 話■■■ 
《私の国ベトナム》 

米山記念奨学生 ドー・トゥイリン 様 

私の出身ベトナムは農業が中

心です。ベトナムは、細長い形を

してる国で、私の故郷は上の部分

で北ベトナムと呼ばれていると

ころです。下は南ベトナムと呼ば

れてます。サイゴンは一番、経済

的に発展している街で、昔はフラ

ンス軍に支配されていましたので今でもフラン

スの建築や文化を残したままで生活してます。昔

から中央ベトナムの南のところは北よりも工業

と産業は発展しています。北の方は季節が良く春

夏秋冬あります。自分の子どもの時の体験を少し

お話します。日本に来てタバコを見てすごく驚き

ました。ベトナムでは昔は生の葉っぱを収穫して

から、干して乾燥した葉っぱを切って適当にカッ

トして吸うんです。少し水分が残っている葉っぱ

に乾燥したタバコの葉っぱを巻いて吸います。で

すから、煙が沢山出てタバコを吸う人ほとんど歯

が黒くなってしまいます。 

次は、日本でベトナムの旅行に行ったことがな

い方のために、少しベトナムを紹介します。北は

純ベトナムって呼ばれ、南は昔のフランスとかア

メリカふうの、感覚、考え方とか生活習慣に慣れ

て、今でも北ベトナムとは凄く違います。工業も

産業も発展してるところなので、もし初めてベト

ナム旅行に行きたい方がいれば、ぜひベトナムの

南から行った方がいいと思います。 

私の村は、お米を作る村です。隣にはいろんな

村があって、畳作りの村、お線香を作る村とか

色々村があって、みんな集めて一緒にして製品作

って、その製品を自分の村の中や余ったものは交

換したり販売したりして生活してます。 

ベトナムのお米はタイ米と比べたらそんなに長

くなく、日本の米ほど柔らかくない米で、そのま

ま食べると美味しいと私は感じています。米は余

り香りはしないのですが、タイ米ほどさっぱりし

てなく、日本米とタイ米の真ん中の感じで、いろ

んな料理が作れます。特にキャンプ好きな方はす

ごくわかると思いました。 

自分の将来の夢はふるさとのお米や野菜を海

外とか特に日本に販売したいと思います。 

最後に日本はすでに先進国としてベトナムのよ

うな中進国を助け合うことを望んでいます。 

ありがとうございました。 

＜今月のお祝い＞ 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      本日は例会の貴重な時間を頂きありがとう
ございます。公開講演会の PR で訪問しまし

た。よろしくお願いします。 

「清水洋行様、寺薗智樹様、大野益利様、 

齋藤良則様」 

      入間南 RC 清水会長、寺園幹事、大野エレク

ト、齋藤クラブ奉仕委員長ようこそ。米山奨

学生ドー・トゥイリン様、卓話宜しくお願い

します。津藤さんイニシエーションスピーチ

お願います。 

 「木下登君,間野尚君,宮崎正文君,白幡英悟君」 

      入間南ロータリークラブの皆様ようこそ入
間クラブへ 

 「豊田義継君,吉沢誠十君,滝沢文夫君, 

忽滑谷明君」 

      喜寿の祝いありがとうございます。今後とも
元気で行きたいと思います。 

「関谷永久君」 

      早退いたします。「友野政彦君」 

本日\52,000   累計\654,000 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 11月号 

② 茶の香めーる VOL.88 

③ バギオだより Vol.99 

④ ハイライトよねやま Vol.284 

⑤ 国際大会シンガポール 5日間の旅 

⑥ 入間市観光協会チャレンジ補助金募集 

⑦ 2025-2026年度ガバナー候補者公表 

⑧ 12/16子どもたちへのプレゼント準備 

⑨ 10/19入間・入間南合同例会報告書 

⑩ 12/21入間 RCゴルフのご案内 

⑪ 12/21クリスマス家族例会出欠表 

⑫ 他ロータリークラブ週報＆お知らせ 

⑬ 入間クラブ週報 11,12,14号 

会員誕生日 関谷永久君(喜寿) 

夫人誕生日 
白幡レイ子様 馬路清美様  

奥冨恵美子様  

結婚記念日 

後藤賢治君 白幡英悟君 

宮寺成人君 滝沢文夫君 

水村雅啓君 細田浩司君 

齋藤栄作君  

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 


